

# 開花

## 運動会を終えて Part2

6月1日(土)運動会後の学活で、生徒からでた感想文を2回に分けてご紹介しております。今回は、2年C組と2年D組の感想文です。

また、7月は、オーケストラ鑑賞会や職場体験に向けた取組み等があります。運動会を通して得た団結力をフル活用し、学年全体でよりよい学年行事にしましょう。

### 「みんなで団結、大縄跳び」

2年C組 志村雄太

「いち、にっ」と回数が数えられる大縄跳びを運動会で一番頑張りました。まず、はじめて学年種目が大縄跳びだと分かったとき、僕は嫌だなという気持ちになりました。その後、クラスで大縄跳びをしたとき、1回も跳べなくて全然楽しくないと思いましたが、はじめて1回目を跳べたときの嬉しさは今でも覚えています。1回、2回と跳べる回数が増えてきて、10回を超えました。10回を超えるとなかなか跳べる回数が増えませんでした。C組は跳ぶ回数の目標を20回にしました。20回はさすがに無理だろうというみんなの気持ちも、次第に20回を超えてやるというやる気が出てきて気持ちが団結してきました。

そして、運動会本番。大縄跳びの時間が来ました。いつもの練習と違い、観客や他学年の応援の声が大きく、自分たちの数える声が聞こえづらい中、他のクラスに負けない声量で数えることができました。

みんなの声援の中連続してたくさん飛んだ結果、C組は大縄跳びで1位をとることができました。やったぞC組。運動会の総合順位は3位でしたが、大縄跳びでは1位をとることができたので良かったです。運動会でみんなの団結力が高まりました。

### 「運動会」

2年D組 西浦莉央

私は、今年の運動会、過去最多の4種目に出た。4種目に出るのは大変で、かつ走る種目がほとんどだったため、余計大変だった。中でも1番辛かったのは学級代表リレーだ。なぜなら、去年は惜しくも出られず今年が初めてで、第1走者というプレッシャーがあったからだ。自分で「第1走者をやる」とは言ったが、そんな簡単に言えるほどのものではなかった。周りの子は、みんな速い人ばかりで、すぐ後ろから誰かが走ってくる足音が聞こえてきて、練習の時からずっと怖かった。

しかし、本番では、先輩やクラスみんなの応援してくれている声がよく聞こえて、初めて走った1レーンでも2人抜かして、2位まで追いつけることができた。この結果は、リレーのメンバー、クラスみんな、先輩のおかげだと本当に思う。これだけたくさんの人から応援してくれる私は、本当に幸せだ。

この運動会を通して、応援の力、友達大切さが身に染みてよく分かった。これからの学生生活で、もし友達が困っていたり、悩んでいることがあったりしたら、助けてもらった分、恩返ししていこうと思う。

来年は、もっと成長した姿で最後の運動会を迎えたい。

### 【7月の行事予定】

- |        |                     |        |               |
|--------|---------------------|--------|---------------|
| 1日(月)  | 学校朝会                | 11日(木) | 着付け体験(ジャージ登校) |
| 3日(水)  | 専門委員会               | 13日(土) | 土曜授業          |
| 4日(木)  | 中央委員会               |        | ③情報モラル講習会     |
| 5日(金)  | 漢字検定                | 16日(火) | ⑤⑥職場体験事前訪問    |
| 8日(月)  | 生徒朝会・避難訓練           | 17日(水) | ⑤大掃除          |
| 10日(水) | オーケストラ鑑賞会<br>(弁当持参) | 19日(金) | 終業式・職員会議      |
|        | 職員会議                | 22日(月) | 三者面談開始        |

